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2017-18年度のための地区研修・協議会   幹事・ＳＡＡ部門 議事録 

 

会場名 
サブリーダー 

役職         氏名 

１０階 １００３号室 ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ・ﾃﾞｼﾞｸﾞﾈｰﾄ      四宮孝郎 

 
 地区戦略計画委員会幹事      村橋義晃 

リーダー 役職・氏名 次年度地区会計      西宮宣之 

パストガバナー 高島凱夫   

 
   

議事録作成者 佐々木恭一 

 

開会：（  １５ 時 ３０ 分） 

発表者：高島凱夫パストガバナー                            （ １５時 ３８分） 

【記録内容】「ロータリーの戦略計画」「Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙ」の必要性について 

「ロータリーの戦略計画」 

 ・クラブのサポート強化：各クラブの会員基盤の向上と捉え、会員増強会員維持をはかる。 

 ・人道的奉仕の重点化と増加：活動内容の外への広報が重要。Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙからアップする 

 ・公共イメージと認識度の向上：クラブ内外、特に外への広報をはかり、会員増強につなげる。 

 ・クラブの中長期スパンでの在り方を、会長該当メンバーが話し合う中にはいり、決めていっ 

  て欲しい。クラブの独自性特色をいかに出すかがクラブ戦略である。 

 「Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙ」 

 ・Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙとは各ロータリーのホームページであり、ロータリーの百科事典。世界 

  の最新情報が記載されている 

 ・社会奉仕 国際奉仕 青少年奉仕活動のネット―ワーク拡大ができ、友好クラブの検索と構築 

  ができる。そしてロータリー財団補助金関係資料申請や会員研修資料と国際大会オンライン 

  登録もできる。 

 ・片山ガバナーエレクトの願いは登録率５０％。未登録メンバーの登録を進めて下さい。 

 ・Ｍｙ Ｒｏｔａｒｙのクラブセントラルに入り、クラブ戦略計画の立案サイトを見て、クラブ 

  の中朝計画を決めて欲しい。 

 ・幹事として、柔軟性だけにとらわれず、箍をしめなおしてクラブ運営を行ってください。 

 

発表者：四宮孝郎ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ・ﾃﾞｼﾞｸﾞﾈｰﾄ               （ １５ 時 ５３分） 

【記録内容】「幹事」の役割 

 ・幹事はクラブ運営の要、重要な責務を担う。 

 ・クラブは元気じゃないと面白くない。面白くないと参加率が減り、退会にもつながる可能性 

  がある。是非クラブを元気にして欲しい。 

 ・会長の方針意志を各委員会が具現化できるようにするのが幹事の役割。幹事は会長と各委員会 

  そして各メンバーとのパイプ役であり、委員会同士が様々な活動をする時のまとめ役。 

 ・幹事は事務局長としての役割。すなわち会長理事会の意志を事務局員に伝え、事務局員が 

クラブ運営の一助となるように役割を果たしてもらう。 
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 ・各クラブの定款細則に必ず何度も目を通す。様々な局面に出くわしたとき、助けになるのが 

  定款細則。手続き要覧は分厚いが、私が幹事の時は辞書のように使った。 

 ・幹事時代のエピソードを二つ、ご紹介される 

 ・会長とのパイプを強くして、元気なクラブになるよう理事メンバーの方を始めとし、各委員長

や委員メンバーに連絡を取って下さい。 

発表者：村橋義晃 地区戦略計画委員会幹事              （１６時  ０８分） 

【記録内容】「ＳＡＡの役割」 

 ・クラブを成功に導くリーダーシップ等、資料一式に目を通して欲しい。 

  （＊次に質問を加えながら、メンバーの皆様の次年度の意識を高める進め方を取られる） 

 ・これからの二か月間で、会長幹事とＳＡＡの役割について話し合う事。 

 ・ＳＡＡは会場監督。采配できる権限がある。 

 ・例会はロータリーの最たる公式行事。例会の開会閉会時間は必ず守る。私語は慎むように 

  もっていく。ビジターの接遇もしっかりする。例会の運営はクラブの表現であり、クラブの 

品位品格につながる。ＳＡＡはしっかりとした例会運営の役割を与えられた、重い役割と 

認識する。 

 ・また、少し余裕があれば明るく楽しい有意義な運営にも挑戦してみよう。 

 ・会長幹事と緊密な連絡をとりながら、次年度のスムーズなスタート準備を進めて下さい。 

発表者：バズセッション                       （ １６時  ２３分） 

【内容】幹事・ＳＡＡの役割について 

 

発表者：質疑応答                          （   時    分） 

【内容】高槻東ＲＣより質問があり、四宮孝郎ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ・ﾃﾞｼﾞｸﾞﾈｰﾄが回答 

 

 質問：会長の考えに従い、クラブに問題（亀裂）が生じた場合、幹事としてどう対応すれば 

良いか？ 

 回答：万が一、会長の方針とクラブの総意が違った場合、直前会長や２代前の会長に相談して 

みるのも良い。始めた原因や今日にいたった（過去）経緯を聞き対応するのも良い。 

 

発表者：四宮孝郎ｶﾞﾊﾞﾅｰﾉﾐﾆｰ・ﾃﾞｼﾞｸﾞﾈｰﾄ               （   時    分） 

【内容】 

 ・幹事ＳＡＡのやり方工夫により、例会諸行事を楽しく運営できるようにして欲しい。それが 

会員増強会員維持につながる。クラブでの実践を宜しくお願いします。 

 

 

 


